

TEMA: Salud

SUBTEMA: Insabi Vacantes Médicos

REFERENCIA: El heraldo de México. (20 de febrero de 2020). Insabi tiene 40 mil vacantes: Requisitos para trabajar como médico. Recuperado de <https://bit.ly/3ag4DPj>

NOTA:

Insabi tiene 40 mil vacantes: Requisitos para trabajar como médico

El Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) anunció la segunda fase de reclutamiento para integrar a más de 40 mil médicos, enfermeras y especialistas al nuevo sistema de salud.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, informó que los profesionales serán destinados para brindar servicio médico en algunas de las zonas con mayor rezago del país, como Amatlán, Chiapas; Metztitlán, Hidalgo, y Fresnillo, Zacatecas.

López-Gatell dio a conocer también los requisitos necesarios para postularse a alguna de las vacantes que ofrece el Insabi, como especialistas, médicos o enfermeras.

Refirió además que todos aquellos interesados en el proyecto deberán seguir la ética profesional y humanismo como ejes centrales.

Los interesados deberán seguir el siguiente proceso para su reclutamiento:

Deberá participar en una sesión informativa presencial o en línea, antes de enviar los datos

Los contenidos estarán disponibles en el canal de YouTube y la página de Facebook de la Secretaría de Salud

Enviar CV y carta de solicitud a: reclutamiento.mdb@salud.gob.mx

El equipo de reclutamiento evaluará el perfil del candidato y se pondrá en contacto con él

Al correo personal deberá llegar la notificación de aceptación a Médicos del Bienestar

Hay que acudir al curso de introducción de Médicos del Bienestar.

Requerirá una preparación para llevar a cabo la misión en campo

Título académico que acredite el perfil profesional

Conocimientos informáticos a nivel de usuario

Disponibilidad para trabajar en zonas marginadas y lugares apartados

Disponibilidad mínima de 12 meses.

COMENTARIO

El Instituto de Salud Para el Bienestar (Insabi) inició la segunda fase de reclutamiento en la cual integrará a 40 mil médicos, enfermeras y especialistas del área médica al nuevo sistema de salud.

Estos profesionales serán destinados a proporcionar servicio médico en las zonas con mayor rezago en el país, lo cual resulta positivo, ya que las personas no tendrán que trasladarse de una región a otra para que se les brinde atención médica especializada.

Estas vacantes resultarán benéficas, tanto por los nuevos médicos, enfermeras y especialistas que se integren, así como para las comunidades que no contaban con atención médica cercana.

Por último, se señala el proceso de reclutamiento, haciendo énfasis en que la ética profesional y el humanismo son ejes centrales de este proyecto.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar